

Gratiskompost

Jedem Kremser Haushalt stehen mit dem Gutscheine aus dem Stadtjournal 500 Kilogramm Kompost zur Verfügung. Wer sein Jahreskontingent noch nicht verbraucht hat, kann es ab 3. September in der Kompostanlage Gneixendorf abholen.

33 Jahre Graselstube

Sie ist eine Horner Institution, die Graselstube. Daher wird der 33er des Lokals am Hauptplatz groß begangen. Heute ab 12 Uhr laden Musik sowie Speis und Trank zum Mitfeiern ein.

Serienmörder tot

Harald Sassak, der als falscher Gaskassier in Wien in den 70er-Jahren sieben Morde verübte, ist kürzlich 66-jährig in Weitra verstorben. Hier lebte er nach Verbüßung seiner langen Haftstrafe.

Blumenpracht und viele Tipps rund um das „grüne Reich“ warten auf der diesjährigen Gartenbaumesse in Tulln. Noch bis am Montag finden tausende Garten-, Pflanzen-, Gemüse-, Obst- und Blumenfreunde auf dem Messegelände alles, was das Gärtnerherz begehrt. Höhepunkt ist wieder die Leistungsschau der Gärtner, die ihre floralen Kunstwerke präsentieren (www.messe-tulln.at).



Foto: Andi Leisser

Wirtschaftsforum Waldviertel organisierte besondere Fortbildung

Für Lehrer aus dem Waldviertel hieß es „Firmenluft“ schnuppern

Mitunter wird den Lehrern eine gewisse Distanz zur wirtschaftlichen Realität nachgesagt. Um diesen Ruf zu ändern,

lud das Wirtschaftsforum Waldviertel 10 Pädagogen ein, 10 Betriebe an 10 Tagen zu besuchen und dort mitzuarbeiten.

„Waldviertler Lehrern die Bedürfnisse und wirtschaftlichen Anforderungen der heimischen Unternehmen kompakt und praxisnah zu vermitteln, damit sie so neue Blickwinkel und Denkanstöße für sich und ihren Unterricht bekommen, das ist das Ziel des Projekts. Und wie im Vorjahr wurde das Angebot von den Pädagogen und den Unternehmen begeistert angenommen“, so die Geschäftsführerin des Wirtschaftsforums Waldviertel, Mag. Martina Noe, zur

„Krone“. In kleinen Teams schnupperten die Lehrer von 19. August bis heute jeweils an einem Tag in die Organisation und Abläufe des Gastgeberbetriebs hinein. Sie lernten unterschiedlichste Abteilungen und Aufgaben kennen und konnten sich so ein Bild vom wahren Wirtschaftsleben machen. Die Lehrer besuchten dabei u.a. die AGRANA Stärke GmbH, ELK Fertighaus, „STANZLmedia“, die Stark GmbH und die Betriebe des Stiftes Altenburg.



Eine tolle Stimmung ist auch heuer wieder garantiert

Breites Angebot an kulinarischen Leckerbissen

Wachauer Volksfest 2013

115.000 Gäste besuchten zuletzt Niederösterreichs größtes und schönstes Fest, das WACHAUER VOLKSFEST, das noch bis 1. September läuft. Die vier Weinregionen Wachau, Kremstal, Kamptal und Traisental, die in Krems zusammentreffen, verleihen dem traditionell „bierigen“ Volksfest auch eine unschlagbare Wein-Kompe-

tenz. Eigentlich ist es der größte Weinherbst-Event. Begleitet wird das Wachauer Volksfest von der HAUSBAUMESSE von 29. August bis 1. September 2013 in den Österreichhallen. Sonderthema: Erneuerbare Energien. Alle Informationen und genaue Programmdetails gibt es unter www.wachauervolksfest.at und www.hausbaumesse.at



Foto: z/vg

Natürlich mussten die Lehrer bei den Betriebsbesuchen anpacken